

Bidashop suspende su desfile de moda ante las malas previsiones climatológicas

Administrator-k idatzia

Osteguna, 2022(e)ko iraila(r)en 22-(e)an 22:32etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 22 de Septiembre de 2022.

Bidashop suspende su desfile de moda ante las malas previsiones climatológicas

La asociación prevé retomar la iniciativa en otra fecha cercana

M. A. I. irun. Jueves, 22 septiembre 2022, 22:56

La asociación de comerciantes Bidashop ha decidido suspender los desfiles de moda urbanos ante las malas previsiones climatológicas, que anuncian lluvia tanto para esta tarde como para el sábado. La iniciativa preveía organizar un primer pase hoy a las 18.00, y un segundo mañana a mediodía, en ambos casos por las calles del centro de Irun e incluyendo actividades de dinamización.

Bidashop ha comunicado que aplaza la celebración de los desfiles, que prevé retomar en otra fecha cercana, «a la espera de que las condiciones climatológicas permitan» la organización de las actividades. El objetivo de esta iniciativa es mostrar la moda y complementos que ofrece el comercio local mediante un desfile protagonizado por la ciudadanía.